

Informationsveranstaltung



Organspenden helfen, Leben zu retten

Informationsveranstaltung



Heute noch unbeschwert und gesund...



...können Sie bereits morgen schwer erkranken und selbst auf ein Spenderorgan angewiesen sein.



...sollte es keinen familiären Spender geben, sind auch Sie auf **FREMDE** angewiesen

Derzeit warten in Deutschland etwa 12.000 Patientinnen und Patienten auf ein Spenderorgan, über 8.000 auf eine Niere. Es warten etwa dreimal so viele Menschen auf eine neue Niere, wie Transplantate vermittelt werden können.

Für Herz und Leber gilt: Einige Patienten müssen wegen schlechten Allgemeinzustandes von der Warteliste genommen werden, andere sterben, weil kein Organ rechtzeitig zur Verfügung steht.

(Zahlen gemäß DSO)

Sie haben noch keinen Ausweis und viele offene Fragen zum Thema?

Dr. Steffen Krautzig informiert Sie über die Bedeutung der postmortalen Organspende, deren Organisation und Ablauf und beantwortet Ihre Fragen rund um das Ausfüllen eines Organspendeausweises. Betroffene Transplantierte berichten über dieses Thema aus eigenem Erleben. Wir freuen uns, Sie begrüßen zu können.

Termin: 24.11.2010, 18:30 Uhr
Ort: Hotel Deutsches Haus, Bad Münder

Ihr Vortragsredner:
Dr. med. Steffen Krautzig
Facharzt für Innere Medizin / Nephrologie
Transplantationsbeauftragter
Deister-Süntel-Klinik und Rehabilitationsklinik Bad Münder
Einrichtungen der AWO Gesundheitsdienste gGmbH



SPD-Ortsverein Bad Münder



Arbeiterwohlfahrt
Gesundheitsdienste gGmbH
■ www.awogsd.de